

Herren Kreisklasse A Staffel 2

TTF Schwarz-Weiß Spöck II : SG Stupferich
Samstag, 22.04.2023, 16:00 Uhr

Hettmannsperger bleibt gegen die SG Stupferich ungeschlagen

Als Patrick Betz sein Einzel am Samstagnachmittag nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Kreisklasse A Staffel 2 nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 9:2 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade die SG Stupferich besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand die SG Stupferich meist auf verlorenem Posten, denn nur 12 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatte an dem Tag wiederum Markus Hettmannsperger, der alle seine Spiele gewinnen konnte und somit maßgeblich zum Teamerfolg beigetragen.

Das Spiel lief wie folgt ab: Einen sicheren Punkt für ihr Team holten Mayer / Latz beim 3:0 gegen Rempp / Gartner. Einen hart erarbeiteten Sieg feierten anschließend Hettmannsperger / Möbius beim 3:2 gegen Krattenmacher / Nick, mit dem sie einen Punkt für ihre Mannschaft beisteuerten. Zwischenzeitlich konnten Betz / Nasirimajd zwar einen Satz gewinnen, verloren das Spiel gegen Oßwald / Moldenhauer aber trotzdem deutlich mit 1:3. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Zwar brachte Hans Krattenmacher Markus Hettmannsperger phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Markus Hettmannsperger mit 3:1 durch. Patrick Betz verlor sein Match gegen Thomas Rempp unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 0:3. Wenig später ging es beim Spielstand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Beim 3:0 gegen Albrecht Nick fand Frank Mayer wiederum von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Recht kurzen Prozess machte dann Marco Latz beim 3:0 mit Jörg Oßwald. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 5:2. Einen Sieg fuhr Saeid Nasirimajd beim 11:7, 12:14, 11:7, 11:9 gegen Matthias Gartner ein. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Stefan Möbius die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der TTF Schwarz-Weiß Spöck II und der SG Stupferich. Völlig ungefährdet war im Anschluss der Sieg von Markus Hettmannsperger gegen Thomas Rempp nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 12:10, 4:11, 11:5, 11:3 nicht verloren. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Rempp nun 10 Siege bei 13 Niederlagen aus. Beim 3:0 gegen Hans Krattenmacher fand Patrick Betz von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz endeten. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Durch diesen Sieg hat die TTF Schwarz-Weiß Spöck II nun 9 Saison-Siege, 5 Niederlagen bei einem Unentschieden auf dem Konto, während die SG Stupferich nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 11:19 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen die TG Eggenstein II (TTF Schwarz-Weiß Spöck II) bzw. gegen den TTC Karlsruhe-Neureut VII (SG Stupferich).

Statistik:

TTF Schwarz-Weiß Spöck II

Doppel: Mayer / Latz 1:0, Hettmannsperger / Möbius 1:0, Betz / Nasirimajd 0:1

Einzel: M. Hettmannsperger 2:0, P. Betz 1:1, F. Mayer 1:0, M. Latz 1:0, S. Nasirimajd 1:0, S. Möbius 1:0

SG Stupferich

Doppel: Krattenmacher / Nick 0:1, Rempp / Gartner 0:1, Oßwald / Moldenhauer 1:0

Einzel: T. Rempp 1:1, H. Krattenmacher 0:2, J. Oßwald 0:1, A. Nick 0:1, J. Moldenhauer 0:1, M. Gartner 0:1